



LNCR à La Côte-Saint-André rejoint le réseau Sur-Mesure Menuiserie

Janvier 2024 – LNCR (38) a récemment rejoint l'enseigne Sur-Mesure Menuiserie, réseau de menuiserie majoritairement constitué d'artisans menuisiers. L'établissement familial, situé dans la zone industrielle Le Rival à La Côte-Saint-André, est dirigé par Loïc Camacho et est accompagné par son épouse, Delphine, sur la partie administrative. Ils travaillent avec leurs deux fils : Frédéric et Quentin.



LNCR, une histoire de famille

L'entreprise LNCR, créée en avril 2009 par Loïc Camacho, propose des solutions de menuiserie intérieure et extérieure, BOIS PVC ACIER et ALU. Elle a récemment rejoint le réseau Sur-Mesure Menuiserie.

Mr Camacho travaille aujourd'hui avec ses deux fils et son épouse : Frédéric, Quentin et Delphine.

Situé au 3210 route de la Gare à La Côte-Saint-André, le magasin possède un showroom de 150m2 avec, en exposition, des fenêtres, des volets roulants et battants, des portes d'entrée, des portes de garage, aménagement de placard ainsi que du parquet. L'entreprise est agréée RGE pour la fourniture et pose de menuiseries extérieures et plaques de plâtre ainsi que pour l'isolation de combles perdus.



Avec son entrée dans le réseau, LNCR compte étoffer son offre et songe à exposer prochainement devant le magasin un portail et dans son showroom des portes et stores intérieurs ainsi que des portes blindées.

« Ce qui nous a tout de suite plu dans le réseau Sur-Mesure Menuiserie, ce sont l'accompagnement, la diversité des produits et la possibilité de proposer des prix plus attractifs à nos clients. Le côté réseau familial nous tient également à cœur... Nous aimons travailler avec des personnes qui partagent nos valeurs », explique Loïc Camacho, Dirigeant de LNCR.





Informations pratiques :

Les équipes de LNCR accueillent leurs clients le lundi, mardi et jeudi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h, le mercredi de 8h30 à 12h, le vendredi et samedi sur rendez-vous au 3210 route de la Gare à La Côte-Saint-André (38260).

Un réseau majoritairement composé d'artisans menuisiers

Spécialiste du sur-mesure et de la rénovation avec pose, Sur-Mesure Menuiserie est un réseau de professionnels indépendants de la menuiserie, majoritairement composé d'artisans.

Sur-Mesure Menuiserie est capable d'intervenir sur tous les projets de rénovation aussi complexes et atypiques soient-ils.

« Ce sont des professionnels du métier qui conseillent et accompagnent les clients. C'est une réelle valeur ajoutée pour ces derniers qui s'assurent ainsi d'une prestation de qualité du conseil à la pose », complète Laurent Corso, Dirigeant du réseau Sur-Mesure Menuiserie.

Le réseau poursuit ainsi son développement en France et compte aujourd'hui près de 80 magasins répartis dans l'hexagone.

A propos de Sur Mesure Menuiserie : "pour des menuiseries qui vous ressemblent"

Sur-Mesure Menuiserie est un réseau national en menuiserie créé en 2010 par le groupe familial Corso, basé dans le Sud de la France, groupe majeur du secteur depuis 75 ans.

Bénéficiant d'un maillage territorial fort, Sur-Mesure Menuiserie se compose aujourd'hui de près de 80 adhérents, des artisans menuisiers passionnés par leur métier et soucieux de s'adapter aux demandes les plus spécifiques. Chez Sur-Mesure, la menuiserie est à la mesure, pour s'adapter, solutionner, personnaliser et embellir un chez soi. Grâce à un savoir-faire irréprochable, les artisans de Sur-Mesure Menuiserie proposent des prestations d'une qualité optimale. Menuiseries en aluminium, bois ou PVC, les artisans de Sur-Mesure s'adapteront et personnaliseront les produits en fonction des lieux de vie et des envies de chacun.

www.surmesure-menuiserie.fr